

MICHEL BARNIER À MATIGNON : IMPOSONS LE CHANGEMENT PAR LA LUTTE !

Le 05 septembre 2024

Emmanuel Macron vient d'annoncer la nomination de Michel Barnier comme premier ministre.

Le Président de la République tente de poursuivre à tout prix l'orientation libérale des précédents gouvernements sans tenir compte du désaveu massif de sa politique tant lors des dernières élections législatives qu'il a lui-même provoquées que du mouvement social historique contre la réforme des retraites. Cette nomination ne répond pas aux urgences sociales et écologiques.

Les mêmes causes créant les mêmes effets, la poursuite de cette politique aggraverait la précarité, les divisions, les inégalités et le désespoir social. Elle renforcerait encore l'extrême droite.

Pour l'Union syndicale Solidaires, cela confirme la nécessité de mettre en place un rapport de force pour imposer des mesures de justice sociale et écologique :

- abroger la réforme des retraites,
- augmenter le SMIC, augmenter les salaires, les indexer sur les prix,
- développer les services publics sur tout le territoire.

L'Union syndicale Solidaires appelle à se réunir sur les lieux de travail pour organiser la mobilisation.

Solidaires appelle à la grève interprofessionnelle le 1^{er} octobre.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

 @UnionSolidaires
 @UnionSolidaires
 @union_solidaires
 unionsolidaires
 @syndicat.solidaires.org
 https://t.me/solidaires
 @UnionsyndicaleSolidaires
 tiktok : @syndicat.solidaires

Union syndicale Solidaires
31 rue de la Grange aux Belles
75010 Paris
contact@solidaires.org

Union
syndicale
Solidaires